
THEROTARY CLUBOFNAGOYA-CHIKUSA
Dr

名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年8月24目
例会日 火曜日12：30
例会場愛知厚生年金会館

事務局 TEL763-5110MX763-51,21

会長 鈴木正男
幹事 釜谷健一
会報毒言褒松島孝彰

垂目

L763-

木正

題字黒野清字

一

真心の行動慈愛の奉仕平和に挺身
ActwithIntegrityServewithLoveWorkforPeace

l995～96年度RI会長ハーバート･G･ブラウン

No. 20

太田 茂君、鈴木正男君、竹内眞三君、

舎人経昭君、和田正敏君、渡辺辰夫君、

吉田節美君、吉田 玄君紅葉から霧氷へ

自然はいつも美しい。

石黒正則君、笹野義春君早退させてい

ただき童す。

◇釜谷幹事報告

1．本日例会終了後、理耶役員会をi淵催致し

ますので理事役員の方は2F橘の間にお集ま

り下さい。

2．次回例会終了後、年次総会を|淵催致しま

すので全員そのままお残り下さい。その後、

規約整術委員会を開催致しますので規約整

備委員会の方はお残り下さい。

3. 12月6日CI<)は12日(火)の例会変更で､6時30

分より名古屋観光ホテルにて年末会員家族会と

なりますので12日(火)の例会はございません。

4．会員の大谷君より名短付管弦楽団の定期

演奏会のご招待状を頂いております。12/23

（土）・12/26(火)と2回行われます。場所、

時間等詳しい事は招待状に書いてあります

ので、お帰りにお持ち下さい。

◇杉山君会葬お礼挨拶

お忙しい所皆様にご会葬賜り、本当に有難

うございました。

◇名古屋拘置所、千種警察署優良職員表彰

へ

識演“予防注射の（日本における）

ポリオの現状について”

千種保健所所長

安藤元子さん （紹介和田君）

壼鷲蕊言瀧~零
深迩一念趣霧曇毎塁壷電琢浬⑳

;第642回平
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◇“我等の生業'’

◇出席報告

会員 69(67)名 出席 46名

出席率 68.66％

前々回 11月14日（修正出席率) 100%

◇ビジター紹介 2名

◇ニコボックス

秋山茂則君山々の装いが紅葉から霧氷に

変わる頃。都会の街々に喧燥が訪れ賑々しく

華やかに変わってゆきます。いつまでも賑々

しくあれニコボックス。

松居敬二君 11/22に2つ目サンベルグラビ

ア無事オープン致しました。今日出席する予

定でしたが所用が出来欠席させて頂きます。

西村禎二君千種蕃察署並びに名古屋拘置

所の職員表彰に察して。

杉山貞男君去る11/21亡母の為会葬賜り有

難うございました。

上野 保君加藤大遇さん先日はありがと

う御座いました。

足立一成君、青山敏郎君、今西功一君、

釜谷健一君、菊池昭元君、木全昭二君、

小林 明君、小杉啓彰君、小山雅弘君、

小坂井盛雄君、三輪 康君、永井正義君、

中根三郎君、中山信夫君、西川豊長君、

西野英樹君、岡島常男君、大口弘和君、

へ

賞状及び記念品贈呈
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大変なものであろうと推察いたしております。

今日は、それらの方々の中から先程ご紹介
がありました6名の皆様（千種警察署3名、名

古屋拘置所3名）にお越し頂き、皆様の平素
の献身的なご努力に対し、名古屋千種ロータ
リークラブより表彰させて頂くことといたし
ました。弦に、皆様の日頃のご苦労に感謝申

しあげ、今後益々ご健勝にて、夫々の職務を
全うされんことをご期待申しあげます。
◇講話
名古屋拘置所副看守長 田中信彦氏

私は、庶務課というところで、名篤業務に
従事しております。名籍業務とは被収容者の

入所に際しての事務であります。
拘憧所は、御承知のとおり刑事被告人の罪

証浬滅の防止を図るため、身柄を拘禁し、円

滑に裁判を進めることが目的であります。全

国で拘置所という施設は、全部で7施設あり、
刑務所や拘置所の支所として拘置支所という

施設がありますが、これは、全国に110施設あ
ります。

私どもは、常に法令に基づいて勤務してお
り、人間を相手にしているということから、施
設の中では、土曜日、日曜日及び祝日でも職

員が24時間絶えず勤務しております。
私たち嬬正職員の仕事が、こうして外部の人
たちから認めていただきましたことに、心から

感謝いたしております。これを機会に更に業務

遂行に精一杯努力する所存でありますので、今
後とも矯正行政に深く御理解をいただき、更に

御支援、御協力のほどをお願い申し上げます。
愛知県千種警察署警部補 萩原信彦氏

千種区には、本署と十四の交番があり、百
名余の警察官が、日夜たゆまなく区民の皆様
がすこしでも枕を高くしてお休みいただくよ
う努力しております。
交番は、皆様の身近なものとして、また目

に留まるように赤灯を付け、制服を着用、警
ら、巡回連絡等の所外勤務。見張り等の所内
勤務で治安確保に努めております。
しかし、長びく景気の停滞による社会情勢

の変化は、治安の上にも陰りをもたらし、住
銀支店長殺人事件、ひったくり等の犯罪の西
欧化により、世界一、治安が良いと言われた

日本も重大な危機に近ずきつつあることを自
覚し、皆様の協力と御理解を得て全力投球で
治安維持のため努力していきます。

◇例会変更のお知らせ
名古屋名北RC 12/20(水)家族忘年会の為、

12/23(土)ナゴヤキヤッスル

にて17時半より

名古屋名駅RC 12/20(水)年忘れ家族会の為、
名鉄ニューグランドホテル
にて17時半より

名古屋港RC 12/22(金)忘年家族会の為、
12/16(土)名鉄グランドにて

◇次回例会（12月6日）
年末会員・家族懇親会

（名古屋観光ホテルにて18時半より）

・名古屋拘置所

田中信彦副看守長
徳永雅裕矯正処遇官

牧 隆己燭正処遇官

・愛知県千種警察署
萩原信彦糠部補
山田典昭警部補

久野 廣警部補
◇鈴木(正)会長挨拶
今年6月、総理府内閣総理大臣官房広報室
は、銃器問題に関する国民意識を調査するた

め、全国20才以上の男女3000人を対象として
「けん銃等の銃器問題に関する世論調査」を行
い、その結果が発表されています。

それによれば、以下に示す質問に対して、次

のとおり回答がされています。

①最近3年位の間に、拳銃など銃器に対する
規制や銃犯罪に関する情勢はどう変化したと
感じていますか？

（回答）悪化している 42．0％
どちらかと云えば悪化している 38~ 4％

へ

計80．4％

②今後5年位の間に、拳銃など銃器に対する
規制や銃犯罪に関する情勢はどのようになっ
ていると思いますか？

(回答）悪くなる 317%

どちらかと云えば悪くなる 42~5％

計742％

以上①②の回答結果を考察すると、現状及

び将来にわたって、銃犯罪の増加と、その社
会定着化に対する深刻な不安意識の存在が示
されていると思われます。

③拳銃やライフルなどの銃器を許可を受けて
持ったり、射撃場で実際に撃ったりしてみた

いと思いますか？

(回答） （20才～29才)(60才以上）
(72%) (0.4%)

そう思う
13．4％ 2．8％

どちらかと云えば （3~3％） （0.4％）
そう思う 18~ 1％ 2．5％ へ

(105%) (0.8%)
計

31．5％ 6．3％

〔上柵（ ）は女性〕
この回答結果を見ますと、特に若年層に銃

の保持、発砲に対する興味を示す者が、実に
31.5％と多いのに、私は驚きと共に不安を感
じました。このことは、銃犯罪発生の温床が

若年厨に在ることを示しており、私共ロータ
リーが社会奉仕活動の重要な柱として進めて
いる「青少年の健全な育成」の重要さを改め
て思い知らされた気がいたしました。

このような銃犯罪をはじめ各種の犯罪の取

締りと、その防止等に日夜努力しておられる警
察官の方々、また、刑事事件を犯し又は犯した
疑のある者を収容し、逃亡しないよう、証拠の
隠滅を図ることのないよう監視し、刑事事件が
円滑に推移するよう日夜努力しておられる拘
置所看守の方々には､最近の国内犯罪の増加傾
向、国際化傾向の中にあって、そのご苦労は
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